

# *Gobierno peruano alienta diálogo en España y obvia represión policial*

---



Lima, 4 oct (RHC-PL) El gobierno peruano alentó el diálogo ante la crisis planteada en Cataluña y se abstuvo de condenar la represión policial española en ese territorio, condenada por el progresista Movimiento Nuevo Perú (MNP).

Un comunicado de la Cancillería local sobre los acontecimientos del último domingo en esa Comunidad Autónoma española, expresó la solidaridad gubernamental al pueblo español y reiteró su respaldo a la plena vigencia de la Constitución y las leyes de España, en cuyo marco debe sustentarse cualquier vía de entendimiento.

E texto también reafirma la confianza en que el diálogo y principios democráticos que caracterizan al pueblo español contribuyan a preservar la convivencia de una España próspera, unida y diversa'.

Por su parte, el MNP planteó que la Cancillería debe además expresar su rechazo a la represión violenta y reafirmar que la única salida posible es una solución política y pacífica.

El comunicado del frente progresista afirma que, más allá del debate sobre la legalidad del referendo

convocado por las autoridades catalanas, 'es inaceptable la violencia ejercida contra una población que ejercía su derecho a la libertad de expresión de manera pacífica'.

Condena la violencia ejercida por las fuerzas españolas 'enviadas irresponsablemente por el gobierno de Mariano Rajoy' para impedir el referendo.

El bloque progresista expresa profunda preocupación por la crisis abierta en España por la actuación autoritaria e irresponsable del gobierno español al encarar policialmente el problema, atizando el conflicto y azuzando peligrosas posiciones fascistas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/143404-gobierno-peruano-alienta-dialogo-en-espana-y-obvia-represion-policial>



**Radio Habana Cuba**